

Senador Felipe Kast confirma que no irá a la reelección por La Araucanía



El senador por La Araucanía, Felipe Kast, anunció que no postulará a la reelección en las próximas elecciones parlamentarias. Tras doce años en el Congreso, ocho de ellos representando a la región, aseguró que su decisión responde a la convicción de poner límites a la reelección y dar paso a nuevos liderazgos.

En un mensaje difundido en redes sociales, Kast recordó el inicio de su trabajo legislativo: "Hace ocho años exactamente decidí ser candidato al Senado por la región de la Araucanía. Y les quiero agradecer su voto de confianza hace

ocho años, que me permitió obtener la primera mayoría, incluso dos escaños".

Más tarde, el legislador recordó que desde el primer día centró su labor en apoyar a las víctimas de la violencia en la macrozona sur: "Desde que asumí como senador me puse un propósito: trabajar por las víctimas del terrorismo en nuestra región. Hicimos una mesa de trabajo todos los meses, con fiscales, con Carabineros y con las víctimas, para sacar adelante lo que yo sentía era el mandato que me dieron".

"Como presidente de la Comisión de Seguridad -continuó- logramos sacar adelante leyes fundamentales para la Araucanía, la Ley de Usurpaciones, de la cual soy autor, y que convirtió en delito la toma de terrenos, y la Ley Naif-Retamal, que entregó respaldo a Carabineros para usar sus armas de fuego sin ser da-

dos de baja injustamente".

Al mismo tiempo, agregó que "también impulsamos la Ley de Robo de Madera, que golpeó una de las principales fuentes de financiamiento del terrorismo, y modernizamos la Ley Antiterrorista, necesaria para devolverle el Estado de Derecho a nuestro país".

A renglón seguido, Kast señaló que "hoy, luego de ocho años, me enfrento obviamente a la idea de poder ir a la reelección o no. Las encuestas son buenas, agradezco las muestras de apoyo de muchos de ustedes en la región, pero he decidido no ir a la reelección".

"Desde Evópoli siempre dijimos que el límite de la reelección es algo muy importante. De hecho, fuimos los primeros que en su minuto planteamos esta ley para los alcaldes. Y hoy día se ha demostrado que esa ley era muy importante

porque muchos de ellos incluso los hemos encontrado con casos de corrupción luego que se van. Y creo que hoy día yo también tengo que dar el ejemplo y he decidido no postular nuevamente al Senado", explicó.

Del mismo modo, enfatizó que "quiero dar ese espacio y voy a apoyar a los candidatos de Evópoli, que creo que es un partido político que ha demostrado con hechos que somos los más serios, los más reformistas y los que hacemos la pega. Porque aquí hay muchos que gritan, pero los que hicimos estas leyes que les acabo de mencionar fuimos principalmente los de Evópoli".

Finalmente, recalcó que "voy a seguir trabajando por Chile con la misma pasión que ustedes saben, me caracteriza. Nuevamente, muchas gracias a todos y seguiremos trabajando por nuestro país".